

Mantenimiento de vehículos

Anticípate a los requisitos de servicio y errores reportados por tus vehículos.

Mantener los vehículos de la flota a tiempo es crucial para prevenir interrupciones en el servicio y gastos inesperados. Aunque los vehículos modernos generan alertas de diagnóstico para necesidades de mantenimiento o problemas, estos datos son más valiosos cuando se pueden acceder de forma remota.

Imagina que uno de tus camiones está en ruta hacia un cliente cuando se enciende una luz de advertencia en el tablero. El conductor puede no saber qué está mal, y para cuando se reporte, el camión se avería, causando retrasos y reparaciones costosas.

Con Frotcom, si surge un problema, serás alertado de inmediato, lo que te permitirá programar las reparaciones antes de que se agrave.



Cómo lo hacemos

Con el módulo de Mantenimiento de Vehículos de Frotcom, puedes monitorear de forma remota los diagnósticos en tiempo real, incluyendo las necesidades de servicio y los Códigos de Problemas de Diagnóstico (DTCs).

Frotcom proporciona rastreadores GPS adecuados para cualquier tipo de vehículo, que pueden leer los datos de mantenimiento de los puertos FMS, J1939 o OBD.

Frotcom monitorea los requisitos de servicio, como el mantenimiento general, el aceite del motor, las pastillas de freno y el aceite, lo que permite una planificación anticipada. Los requisitos de servicio pueden activar

automáticamente alarmas y enviar notificaciones a través de Frotcom y/o correo electrónico, según un tiempo o distancia de viaje establecidos.

Las alarmas se actualizan cuando se ejecuta el servicio, y el vehículo informa una nueva distancia o tiempo para el próximo servicio sin intervención del gestor de la flota.

Frotcom también muestra los DTCs reportados por cada vehículo, tanto los activos como el historial de DTCs reportados en el pasado. También es posible configurar una alarma para notificar al gestor de la flota cuando un DTC es reportado por el vehículo.

¡Mantén los vehículos en la carretera, asegura entregas a tiempo y reduce el costoso tiempo de inactividad!

Beneficios

Información de mantenimiento remoto

Todos los requisitos de mantenimiento y códigos DTC se recopilan de forma remota y se presentan en una página centralizada. No hay dependencia de los conductores, ni necesidad de revisar los vehículos localmente, ni de utilizar múltiples plataformas de las marcas de vehículos.

Planea con antelación tus mantenimientos

Si surge un problema, recibirás una alerta de inmediato, lo que te permitirá programar las reparaciones antes de que se agraven. Ya no habrá más sorpresas con vehículos que no pueden utilizarse para los trabajos asignados debido a mantenimiento atrasado.

Evita reparaciones costosas

Supervisión en tiempo real de los códigos DTC, lo que permite realizar mantenimiento preventivo antes de que las advertencias desatendidas provoquen desgaste evitable y paradas no planificadas del vehículo.

Mantén a tus conductores informados

Tanto los requisitos de mantenimiento como los códigos DTC pueden activar alarmas, y estas alarmas pueden enviarse al conductor del vehículo. Los conductores pueden actuar en consecuencia, planificando el mantenimiento o acudiendo directamente al taller de mantenimiento de vehículos de la empresa.

